



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that **Turnitin** received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Nyi Endah Puspitasari Pitaloka Dg  
Assignment title: (Nyi Endah) PENGARUH KONSELIN.  
Submission title: PENGARUH KONSELING TERHAD...  
File name: NYI\_ENDAH\_bab\_1-6.docx  
File size: 138.54K  
Page count: 54  
Word count: 7,236  
Character count: 48,179  
Submission date: 26-Jun-2020 10:03AM (UTC+0700)  
Submission ID: 1349808165

### BAB I PENDAHULUAN

#### 1.1 Latar belakang

Penyakit Diabetes Melitus menjadi mempengaruhi sektor kehidupan dan dampak biaya kesehatan melonjak sangat tajam serta tinggi. Diabetes Melitus salah satu sakit yang dapat dibawa oleh seseorang selama hayatnya. Pengelolaan sakit ini diperuntukan penanganannya oleh seorang ahli dalam bidangnya masing-masing yang bisa menangani sesuai dengan sakit yang disandang. Memahami segala sesuatu sangat membantu dalam peningkatan ikutnya masyarakat dalam upaya tatalaksana Diabetes melitus untuk mencapainya angka yang meningkat (Soelistjoo et al,2015).

Penyakit Diabetes Melitus diartikan sebagai pembunuh dan tanpa disadari oleh penderitanya, klien dengan menyandang diabetes Melitus kurang tahu jika mempunyai penyakit sakit Diabetes Melitus . Diabetes Melitus mencatatkan sebagai peringkat penyumbang kematian ke-4 dinegara kawasan asia tenggara. Tercatat sebanyak tujuh lima persen dari penyumbang Diabetes Melitus memiliki resiko meninggal terganggunya vaskule. Adanya gangguan lainnya yang dapat mempengaruhi Diabetes Melitus adalah sakit kardiovaskular.ggk.pemotongan salah satu anggota badan karena luka Diabetes Melitus (Irma, 2019).

Menurunnya peforma hidup klien Diabetes Melitus sering dikaitkan dengan tidak sanggup untuk merawat diri. Self care dilakukan klien diabetes melitus lebih untuk pengontrolan gula darah serta mencegah eluasnya sakit yang lebih lanjut, bila self care akan meningkatkan taraf kehidupan klien Diabetes